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○入隊動機

〇入隊後の感想

ご家族より
〇入隊前の心境
体力面よりも規則正しい生活や、身の周りの事が、きちんと出来

るか心配でした。

〇入隊後の変化
数か月しかたたない間に社会人らしくなって頼もしく感じられま

した。集団生活する中で培ったのか、家族のことを気遣う場面が増
えた様に思います。色々な方から支えられて生活していることや入
隊した時の気持ちを忘れずに頑張ってほしいと思います。

〇これから入隊される方のご家族へ
生活や訓練が厳しいというイメージが強いと思いますが、集団生

活の中で協力しながら成長していきますので、心配ではあると思い
ますが、温かく見守って頂きたいと思います。

テレビで東日本大震災での自衛官の活躍をみて、私もこうなりた

いと思い志望しました。

入隊前は、体力面や生活面で不安もありましたが、入隊してみる

と、訓練は段階的に進んでいくので、体力的には心配いりませんで

した。また班長は班員の体調を考慮してくれるので安心しました。

生活面でも班員の雰囲気がすごくいいので充実した日々を送れてい

ます。


